
Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence 84367440

Prix 490 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Situé à Eze Village proche des tennis dans une belle copropriété. Cet appartement

de type 3 pièces d'une superficie de 69m² est composé de la manière suivante :-

Une  entrée-  Un  séjour  donnant  sur  la  terrasse  de  15m²-  Une  cuisine  américaine

équipée-  Deux  chambres-  Une salle  de  bains-  Un WC indépendantUn garage au

sous-sol  de  la  résidence  complète  ce  bien.Possibilité  de  stationner  au  sein  de  la

résidence.Les honoraires d'agence sont à la charge du vendeur.“Les informations

sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Located  in  Eze  Village  near  the  tennis  courts  in  a  beautiful  co-ownership.  This

2-bedroom  flat  has  a  surface  area  of  69  sqm  and  is  composed  as  follows:-  An

entrance  hall-  A  living  room  opening  onto  a  15m²  terrace-  An  open-plan  fitted

kitchen-  Two bedrooms-  A  bathroom-  Separate  WCA garage  in  the  basement  of

the  residence  completes  this  property.Parking  available  in  the  residence.Agency

fees are  payable  by  the vendor."Information on the risks  to  which this  property  is

exposed is available on the Géorisques website

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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